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クラブフォーラム

新旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰

会に自分が所属しているロータリークラブのあり方、立

ち位置等につき気付かされるものです｡会長同士の友が

できるものです。

皆さんも会長職に就いて下さい。そして自分が所属して

いるクラブを理解して下さい。このような機会がないと

ロータリークラブの定款や細則を目にすることも、年度

予算について悩むこともないと思います。

千種だけではありませんが、多くのロータリークラブで

は会員増強に躍起となっています。会員増強も会長がそ

の必要性をアピールしないと会は一丸となって取り組

まないと思います｡反面会長が会員増強を叫んだとして

も会員の協力がないとそれは達成されません。千種も多

い時には70名を越える会員がおりました。今はその半

分となっています｡現在の会員構成を見ると色々な年代

の方がお出でになりますが、やはりアクティブな人材に

欠けています｡少なくともこの数年は会員増強に取り組

まなければなりません。 10年後には100名を越える

クラブを願って会長挨拶とさせて頂きます。

先週の例会 ・………………………………････

第1460回平成25年6月25日（火）晴

最終夜間例会午後6時松楓閣

◆奉仕の理想

◇出席報告

会貝 37 （31 ）名

出席率 87． 10％

前々回 6／4 （修正出席率）

出席27名

96． 77％

☆ビジター数 （昼間） 31名

|竹内幹事挨拶’
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クラブ会長へのすすめ

本例会が私にとって最後の会長挨拶となります。

1年有難うございました。本年は千種ロータリークラブ
にとって30周年を記念する年であり、このような重大

な年の会長が私で務まるのか､私で良いのかと思う悩む

ことがありました。会長職につき会全体を見渡すことが

できました。そのようなことができるのが会長であると

思いました。今後会長になられる方は、嫌がらずに会長

になって頂きたいと思います｡会長になって初めて千種

ロータリークラブがどのような傾向のクラブであるの

か、どのようなキャラクターの会員が在職されているの

か、どのようにすべきなのか等に気が付くものです。

他のクラブの会長と会う機会も多々あります。その機

皆様、こんばんは。本日は遅参してしまい、大変申し訳

ございませんでした。これが最後になりますが、本日も

例会へのご出席、誠にありがとうございます。

谷にI会長の寛大なお心と皆様のご協力をもちまして、な

んとか一年間の幹事の役を終え、本日皆様とご一緒に、

無事この日を迎える事ができますことに心より感謝致

しております。この場をお借りしてお礼申し上げます、

本当にありがとうございました。
ただ一つ残念なことは任期途中、この松風閣の主でご

ざいました、松居様を失ったことでございます。心より

ご冥福をお祈り致したく存じます。
自分にとっては、やはりこの一年はとても長かったで
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|加藤親睦委員長挨拶’す。ロータリーの行事の日は極力′|莫亜に予定を立てて参

りましたが、最後の最後に遅参という大失態。やはり私

は「持ってない」な、 と感じております。残念ですが、

ロータリーが肌に合わないのかもしれません。

忘れてならないのは、この一年間、私以上に緊張し、

大変だったのは事務局の加藤様ではなかったかと言う

事です。特に太田様がおやめになられて以降は、全てが

頼りにならない私との試行錯誤。そんな中、常に会員お

一人お一人のことを考え、行動されている姿を目の当た

りにしてきました。出来ましたら、この場にてその労を

皆様で労いたく存じます。皆様、加藤様に大きな拍手の

程お願いいたします。

改めまして、この一年、至らぬ点が多々あったかと存

じますが、どうぞお許し下さい。一年間、ありがとうご

ざいました。

皆さま今晩は。

先程、谷口・竹内年度の最終例会も無事終えることが出

来ました。そして只今、次期、萩原会長の乾杯で懇親会

が始ました。松楓閣さんの美味しいお料理を沢山食べ

て、美味しいお酒を沢山呑んで、盛大に宴会を催したい

と思います。どうぞ皆様ごゆっくりとお楽しみ下さい。

私はこれで親睦委員長を終えることになります。

1年間、ご協力を頂きまして、ありがとうございました。

懇親
一
室

箏曲演奏

拳
十七絃

大久保箸子様

平野 圭様

谷口会長竹内幹事へ萩原エレクトより花束を

瀬音

四季の小学唱歌メドレー
汽車ごっこ

曲目

園
萩原会長エレクトより

乾杯発声
空

1年間お疲れ様でした！



谷口会長竹内幹事お疲れ様でした

萩原エレクト渡邊副幹事

次年度よろしくお願い致します
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加藤親睦委員長お疲れ様でした
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皆様、お疲れ様でございます。

谷口会長、竹内幹事’年間御苦労様でございました。

次期萩原会長、渡邊幹事、次年度はたくさんの会員増

強と、楽しい会になるよう、 「千種RCここに有り ！ 」

と頑張って欲しいと思います。

萩原会長を中心に楽しい会になるよう皆で頑張ってい

きたいと思います。皆様ご協力宜しくお願い致します。

く一本締め＞

無事2012-2013年度終了致しました
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キャンヘルプタイランド運営委員坂茂樹様
萩原喜代子

谷口会長竹内幹事1年間お疲れ様でした

加藤重雄

今朝から家内が咳き込みまして急遼､息子を連れ
て参りました

小林英毅

1年間ニコボックスヘのご協力ありがとうござ

いました。お陰様で本日目標額達成致しました。
宮尾紘司

谷口さん竹内さんお疲れ様1

大口弘和

谷口会長竹内幹事 1年間お疲れ様でした。

30周年の記念誌が出来てきましたのでお受け取

り下さい

年度内に間に合い「ホッ」としています。

笹野義春

会長幹事1年間御苦労様でした

鈴木理之

谷口会長竹内幹事理事役員の皆様1年間

ご苦労さまでした

竹内克豊

本日の最終例会を無事迎えられますのもひとえ

にご協力頂きました会員の皆様のおかげと心よ

り感謝致しております。

1年間ありがとうございました。

竹内眞三

1年間御苦労さまでした

谷口優

1年間ありがとうございました。

渡遥源市

30周年地区協議会 1．Mを成功裏に終えら

れた関係者および各会員の友情に敬意と感謝を

申し上げます。

次年度も変わらぬ友情で御出席いただきますよ

うお願いします。

次年度理事役員有志

谷口会長竹内幹事1年間ありがとうござい

ました

タイの子どもたちの教育支援をしているNGOキャンヘ

ルプタイランドです。千種ロータリークラブ様には大変

お世話になっております。

2012年度の奨学金プログラムの活動では､日本のドナー

の皆様からお預かりした尊い支援金を奨学金として約
200名のタイの子どもたちへ直接届ける事が出来まし

た。

また、建設プログラムでは、メーホンソン県の小学校へ
300万円規模の大型建設支援を準備しており、2012年度
から計画を進め､2013年度中の完成を目指して事業を進

めております。

タイの子どもたちの教育環境は平均すれば毎年少しず

つ改善されていますが、日本と同様に都市部と農村部山

岳部との格差はどんどん広がっていきます｡教育のセー
フティーネットとしての奨学金支援をこれからも続け
ていきますので､今後とも変わらぬご支援を賜りますよ

うお願い申し上げます。ありがとうございました。

戸一一

くネットワーク通信61号より＞

建設プログラム

昨年から準備を進めていた目一本村健バンメーガオ学

校の建設プログラムがようやく動き出しました。キャン

ヘルプタイランドから100万バーツの支援を行い、学

校の校舎建設を行っています。この学校はマラリア発生

の危険性がある山奥にあるため、皆さんに建設作業を手

伝っていただくようなワークキャンプは実施できませ

んが、現地からの報告が届き次第ネットワーク通信で途

中経過をお知らせしていきます。

池森

貴志

三好

大谷

吉田

伊藤健文

小山雅弘

西川豊長

佐久間良治

林 正路

川端 圭

牧野登志子

太田和孝

鈴木聖三

幸
司
親
恩
玄

由
浩

谷口会長竹内幹事1年間お疲れ様でした

合計 115， 000円’
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次回例会： 平成25年7月9日 （火) 3F錦の間

クラブフォーラム委員会活動報告

ニコボックズ


